

Ressort: Entertainment

Shakira: Mein Freund mag mich nicht zu dünn

Los Angeles, 07.01.2014, 20:44 Uhr

GDN - Der Freund der Sängerin Shakira, Fußballer Gerard Piqué, mag es nicht, wenn sie zu dünn ist. In einem Interview mit dem Magazin "Glamour" sagte Shakira: "Gerard mag Fleisch auf den Rippen."

Das erleichtere es ihr, sich auf Familie und Karriere zu konzentrieren statt zu trainieren. "Das nimmt mir viel Druck", so die gebürtige Kolumbianerin. Nicht nur für ihren eigenen Sohn, der Ende Januar ein Jahr alt wird, setzt die Sängerin sich ein, sondern auch für Kinder in Kolumbien, Haiti und Südafrika. Sie möchte ihre Bekanntheit nutzen, um für die Rechte von benachteiligten Kindern einzutreten. "In einem Entwicklungsland aufzuwachsen hat mir die Augen für so vieles geöffnet, was ich nicht hinnehmen kann", so Shakira im Interview. "In Kolumbien gilt Bildung zum Teil als Luxus nicht als Menschenrecht."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28004/shakira-mein-freund-mag-mich-nicht-zu-duenn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619